

## Notenumrechnung aus Auslandsaufenthalten

ab akad. Jahr 2020/21

Grade conversion from stays abroad

from acad. year 2020/21

Noten für Studienleistungen, die an ausländischen Hochschulen erworben wurden und auf das Studium an der HSBA angerechnet werden sollen, werden wie folgt verglichen oder umgerechnet:

*Grades earned at foreign institutions of higher education to be counted toward the degree at HSBA are compared or converted as follows:*

- **Internationale Notensysteme A-F/ grading system A-F**

Anstelle einer Umrechnung werden die ausländischen (ECTS-) Noten mit den an der HSBA im Durchschnitt erreichten (ECTS-) Noten verglichen, wobei der Durchschnitt auf Basis der Gesamtabchlussnoten von 3 vorherigen Jahrgängen bestimmt wird:

*Instead of a conversion, the foreign (ECTS) grades are compared to the average (ECTS) grades achieved at HSBA, with the average being determined based on the overall final grades of 3 previous cohorts:*

International Grade A to F / ECTS	Anerkennungsnote* Grade recognised* <i>Bachelor</i>	International Grade A+ to F / ECTS	Anerkennungsnote* Grade recognised* <i>Bachelor</i>	Anerkennungsnote* Grade recognised* <i>Master</i>
		A+	1,0	1,0
A	1,0	A	1,3	1,4
		A-	1,4	1,5
		B+	1,5	1,6
B	1,6	B	1,6	1,7
		B-	1,7	1,8
		C+	1,8	1,9
C	1,9	C	1,9	2,0
		C-	2,0	2,1
		D+	2,1	2,2
D	2,3	D	2,3	2,3
		D-	2,4	2,4
		E+	2,5	2,5
E	2,7	E	2,7	2,7
		E-	2,9	2,9
F	Nicht bestanden / fail	F	Nicht bestanden / fail	Nicht bestanden / fail

\* Gewichtete Durchschnittsnote HSBA Jg 15-17 / *weighted average grade HSBA classes 15-17*

Rundungen finden gemäß der Allgemeinen Studien- und Prüfungsordnung statt

*Rounding in accordance with the General Course and Examination Regulations.*

- **Prozentuale Noten/ percent passing grades**

Sollten auf dem Transcript prozentuale Erfolgsnoten ausgewiesen sein, können sie entsprechend des an der HSBA üblichen Schemas in deutsche Noten transferiert werden.

*If percent passing grades are shown on the transcript, they can be transferred to German grades according to the scheme commonly used at HSBA.*

Eine Umrechnung angelehnt an die modifizierte Bayerische Formel findet nicht mehr statt.

Weitere Änderungen können vom Prüfungsausschuss der HSBA beschlossen werden.

*A conversion based on the "modifizierte Bayerische Formel" no longer takes place.*

*Further changes can be decided by the HSBA examination board.*